



Lokalredaktion
Bremgarter Bezirks-Anzeiger
Zugerstrasse 14
5620 Bremgarten

Künten, 03.02.2011

65. Generalversammlung des Männerchor Liederkranz & Spezicanto Küntensulz am 21. Januar 2011

Mit dem "Lied der Gesellen" eröffnete der Männerchor Liederkranz & Spezicanto die 65. Generalversammlung. Neben dem Jahresbericht vom Präsidenten standen ein voller Terminkalender und die Wahlen der Vorstands-Chargen an.

In seinem Rückblick erinnerte der Vereinspräsident an die verschiedensten Auftritte des Männerchors. Im letzten Mai führte der Männerchor während dem 48h-Fest in Künten erfolgreich einen Grillstand. Auch wurde wieder die 1. Augustfeier in Künten zusammen mit der Gemeinde organisiert und eine Festwirtschaft betrieben. Die Vereinsreise führte ins geschichtsträchtige Val de Travers nach Motier wo wir feinen Schaumwein (Champagner) und Absinthe degustieren durften. Am 28. August nahm der Männerchor am Hasenberg Sängertag in Bremgarten teil.

Und schon war es wieder anfangs November, Zeit für unser Jahreskonzert. Unter dem Motto "Manahmanah" wagten wir uns nach längerer Zeit wieder einmal ohne Gastchor auf die Bühne. Die Theatergruppe mochte nach dem Konzert mit dem Stück "Alpeluft und Muusegift" wieder richtig überzeugen.

Der Präsident gab zwei Vereinsaustritte bekannt. Dafür stellten sich sämtliche Vorstandsmitglieder für die kommende Amtszeit wieder zur Verfügung. Einzig musste ein neuer Revisor gewählt werden. Dieses Amt konnte mit Viktor Augustin besetzt werden.

Im kommenden Vereinsjahr wird der Chor an folgenden Auftritten und Anlässen anzutreffen sein: Singen im Altersheim Fislisbach, singen im Gottesdienst im Gnadenthal, Summer Cocktail zusammen mit dem Jugendchor Künten, Sängertag in Bergdietikon, 1. Augustfeier in Künten, singen im Gottesdienst am Eidgenössischen Betttag in Künten, Geburtstagsständchen 80/90 Jährige im Pfarreisaal Künten und das Jahreskonzert in der MZH zu Künten.

Nach gut 90 Minuten wurde die GV mit dem Lied "Weg mit den Grillen und Sorgen" geschlossen" und es wurde zum geselligen Teil mit einem feinen Essen im Camping-Restaurant "Reussstübli" übergegangen.

Aktuar:

Roger Renfer